
Siracusa. Rotatoria di viale
Paolo  Orsi,  "utile  ma  non
basta". Volantinaggio di nove
mamme
Nel  pomeriggio  del  9  dicembre  al  via  i  lavori  per  la
realizzazione della rotonda sperimentale in viale Paolo Orsi.
Sorgerà all’altezza dell’incrocio con via Giuseppe Agnello, la
cosiddetta panoramica. E si allungherà verso nord con uno
spartitraffico  fino  all’imbocco  di  via  Basento.  Barriere
“fisiche”  per  evitare  alcuni  comportamenti  scorretti  alla
guida, diventati abitudine. Pericolose abitudini.
L’ultimo gravissimo incidente, costato la vita al giovanissimo
Stefano, ha riportato attuale il tema della sicurezza lungo la
principale  arteria  di  ingresso  a  Siracusa  da  sud.  “Ma  la
dinamica di quel terribile scontro non ha nulla a che vedere
con la necessità di quella rotatoria”, spiega Mirella Abela,
presidente della sezione siracusana dell’Associazione Parenti
Vittime  della  Strada.  “E’  un  intervento  che  aumenta  la
sicurezza e ben venga. Ma il problema da risolvere, e di cui
pochi parlano, è quella stradina privata con pendenza elevata
che viene usata dai mezzi, anche pesanti, che raggiungono il
vicino deposito di materiale edile”, ricorda Abela.
Nessun indice puntato contro il privato che lì lavora da anni.
Semmai la necessità di rivedere quell’istanza presentata nel
2012 con cui proprio l’interessato proponeva di realizzare a
sue  spese  una  via  più  sicura,  che  si  collegasse  con  via
Basento.  Ma  il  “no”  della  Soprintedenza  bloccò  tutto,
nonostante l’opera fosse anche a carico del privato e non
delle casse pubbliche. Lì ci sono i resti di un basamento di
una statua, pertanto l’area è vincolata.
Domattina, a partire dalle 9.30, la presidente Mirella Abela
insieme ad altre nove mamme siracusane – tra cui due zie dello
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sfortunato Stefano – darà vita ad un volantinaggio per la
sicurezza  lungo  viale  Paolo  Orsi.  Dai  marciapiedi
distribuiranno il messaggio dell’associazione, che invita a
limitare la velocità e rispettare i limiti, per se e per gli
altri.

Siracusa.  "Cancelliamo  viale
Luigi  Cadorna",  la  proposta
della  Circoscrizione  Santa
Lucia
Via il nome di Luigi Cadorna dalla toponomastica siracusana.
La proposta, in chiave di revisionismo storico, parte dal
Consiglio di Quartiere Santa Lucia. La relativa delibera è
stata approvata all’unanimità e adesso passa al vaglio della
commissione toponomastica comunale.
A spingere per il cambio di “nome” del viale che costeggia la
Borgata è il vicepresidente della Circoscrizione, Francesco
Candelari.  “Cadorna  era  un  criminale,  sulla  cui  coscienza
grava la morte di novecentomila giovanissimi italiani solo per
le battaglie combattute sull’Isonzo”, dice al telefono su FM
Italia. “Qualche settimana fa, ho rivisto il padre di un mio
caro e vecchio amico, il cui nonno fu tra le vittime di una
delle dodici sanguinosissime battaglie dell’Isonzo. I resti
del  soldato,  anonimo  eroe  di  una  guerra  inconsapevolmente
subita,  riposano  tuttora  in  un  ossario  comune”,  svela
Candelari che da quel momento ha cominciato a studiare questa
iniziativa.
“Sarebbe una forma di giustizia tardiva per tutti quei giovani
fanti  sacrificati  inutilmente  da  quel  fanatico”,  aggiunge
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ricordando il caso di Udine dove è stata portata avanti la
stessa  richiesta  conclusa  con  il  si  delle  amministrazioni
competenti.
Al  posto  di  Cadorna,  il  viale  andrebbe  intitolato  a  Papa
Giovanni Paolo II. “Personaggio indubbiamente positivo, la cui
memoria va tramandata. Peraltro, accanto a quel viale scorre
il Santuario che proprio quel pontefice ha benedetto”.

Siracusa.  La  morte  del
caporale  Tony  Drago,  "Chi
l'ha visto?" torna sul caso
La redazione di “Chi l’ha visto” continua ad occuparsi della
morte di Tony Drago, il caporale dell’Esercito trovato senza
vita il 6 luglio 2014 nella caserma del reggimento “Lancieri
di  Montebello”,  a  Roma.  Anche  nel  corso  della  puntata  di
domani sera, come è accaduto la scorsa settimana, la vita del
giovane  e  gli  ultimi  istanti  prima  della  tragica  notizia
saranno ripercorsi, con l’obiettivo di far emergere eventuali
verità non ancora venute fuori.  Un suicidio, quello di Tony
Drago, a cui la famiglia non ha mai creduto. Per i genitori
del militare siracusano ci sarebbe dell’altro e per questo
chiedono verità e giustizia. Diversi gli aspetti da chiarire,
che  non  porterebbero  a  ipotizzare  un  gesto  estremo  del
giovane. Appunti segnati nero su bianco dai due legali della
famiglia, uno a Napoli l’altro a Roma. Nelle carte ufficiali,
ad esempio, non si farebbe mai riferimento all’orario presunto
della morte e dalle foto analizzate da periti locali diverse
ferite  sembrerebbero  poco  compatibili  con  un  volo  da  una
finestra.Dubbi su dubbi, con il terribile sospetto che in
caserma sia successo qualcosa di diverso, qualcosa di più di
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cui nessuno parla.

Siracusa.  Santa  Lucia,  gli
atleti  dell'Ortigia
porteranno  in  spalla  il
simulacro
Saranno i ragazzi dell’Ortigia di pallanuoto a portare in
spalla il simulacro di Santa Lucia, dalla Cattedrale alla
chiesa di Santa Lucia alla Badia il 13 dicembre, giorno della
festa  della  Patrona  di  Siracusa.  Si  consolida,  così,  il
binomio tra il Circolo Canottieri Ortigia e la Deputazione di
Santa Lucia. La richiesta, avanzata dalla società biancoverde,
è stata accolta dalla Deputazione che lunedì pomeriggio ha
incontrato nella sala stampa della Cittadella dello Sport la
squadra per definire gli ultimi dettagli. Il coordinatore dei
Berretti  Verdi  e  responsabile  dei  cordoni  di  sicurezza,
Chimirri ha espresso soddisfazione per la decisione assunta.
“Abbiamo voluto dare un segnale di apertura- ha spiegato-
perchè Santa Lucia è patrona di tutti i siracusani. Abbiamo
ricevuto tante richieste e siamo contenti di sentire questo
desiderio di vicinanza, con l’auspicio che cresca sempre di
più”. “Vedere questi giovani così incuriositi ed interessati,
oggi,  mi  ha  commosso  –  ha  commentato  invece  Benedetto
Ghiurmino,  maestro  di  Cappella-  Santa  Lucia  è  tra  le  più
venerate al mondo e dobbiamo fare in modo che anche i ragazzi
si avvicinino sempre di più. Lo sport è un grande veicolo di
aggregazione  e  siamo  davvero  felici  di  poter  assecondare
queste  richieste”.  Il  capitano  dell’Ortigia,  Gianluca
Patricelli è certo che “sarà un bellissimo momento. Siamo
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onorati di poter portare il simulacro di Santa Lucia perché
sappiamo quanto i siracusani siano devoti alla Patrona”

Siracusa.  Anniversario
Dichiarazione  dei  Diritti,
iniziativa  di  Amnesty
International
Sarà dedicato ai migranti l’anniversario della Dichiarazione
Universale  dei  Diritti  Umani,  promulgata  dalla  Assemblea
Generale delle Nazioni Unite il 10 Dicembre 1948. A Siracusa i
soci  e  i  simpatizzanti  del  Gruppo  Italia  85  di  Amnesty
International e dell’Associazione Italo-Araba di Siracusa si
ritroveranno domani sera alle 20,30 alla Chiesa della  “Sacra
Famiglia”  di  via  dei  Comuni  dove  sarà  messo  in  scena  lo
spettacolo teatrale “ Il bianco mare di mezzo-migranti”per la
regia di Giannella D’Izzia, interpretato dalle attrici Giorgia
Matarazzo e Marilisa Vergopia con la collaborazione video-
immagini di Alessandro Sipione. La serata servirà anche per
raccogliere firme nell’ambito della Campagna Mondiale MY BODY,
MY RIGHTS di Amnesty International. La petizione è indirizzata
al Primo Ministro della Tunisia per chiedere il cambiamento
delle leggi e delle tradizioni che non tutelano le ragazze e
le donne vittime di violenza. Possibile anche partecipare,
collegandosi  al  sito  internet  www.amnesty.it  alla  maratona
“WRIGT 4 RIGHTS”  (per i Diritti).
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Siracusa.  Demolizione  del
Calafatari,  prosegue
l'inchiesta sull'abbattimento
del ponte
La  demolizione  del  ponte  Calafatari  sotto  la  lente  della
magistratura siracusana. Tra interrogatori e attente analisi
degli  incartamenti,  procede  l’inchiesta  coordinata  dal
procuratore capo, Francesco Paolo Giordano, e dal sostituto
Brianese.
Palazzo Vermexio ha sempre sostenuto le ragioni dell’urgenza
del provvedimento per via delle condizioni della struttura.
Secondo  quanto  riporta  oggi  il  Giornale  di  Sicilia,  gli
inquirenti  vogliono  accertare  se  vi  siano  state  pressioni
esterne nella vicenda, per spingere verso una accelerazione
dei lavori di abbattimento del terzo ponte di Ortigia. Sarebbe
emersa, secondo alcune fonti, la mancanza nei documenti della
data di demolizione.
Anche l’opposizione aveva duramente attaccato la scelta del
Comune,  parlando  di  insolita  premura.  In  particolare  il
consigliere Salvo Castagnino aveva sollevato più di un dubbio
sulle modalità seguite. Ma anche i 5 Stelle siracusani avevano
segnalato pubblicamente le loro perplessità poche settimane
dopo la notizia dell’apertura di una inchiesta conoscitiva da
parte della Procura.

Siracusa.  Controlli

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-demolizione-del-calafatari-prosegue-linchiesta-sullabbattimento-del-ponte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-demolizione-del-calafatari-prosegue-linchiesta-sullabbattimento-del-ponte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-demolizione-del-calafatari-prosegue-linchiesta-sullabbattimento-del-ponte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-demolizione-del-calafatari-prosegue-linchiesta-sullabbattimento-del-ponte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-controlli-antiabusivismo-tre-denunce-tra-terrauzza-e-capo-murro-di-porco/


antiabusivismo,  tre  denunce
tra Terrauzza e Capo Murro di
Porco
Denunciate tre persone per la realizzazione di opere edilizie
abusive.  I  carabinieri,con  il  personale  della  sezione
urbanistica del Comune di Siracusa, in zona Capo Murro di
Porco  hanno  deferito  un  uomo  che,  in  difformità  alla
concessione  edilizia  posseduta,  ha  realizzato,  annessi
all’abitazione di proprietà, una veranda coperta di dodici mq
ed un vano di cinque; le altre due persone, comproprietarie di
un’abitazione  in  contrada  Terrauzza,  hanno  realizzato  tre
vani, per complessivi ventitré mq, adibendoli a bagno, cucina
e ripostiglio, nonché una veranda coperta di diciotto mq ed
una  scala  a  chiocciola,  il  tutto  non  contemplato  dalla
concessione.

Siracusa.  Principio
d'incendio  in  un  bar  del
piazzale  della  Stazione,
subito domato
Qualche minuto di concitazione ma, fortunatamente, nulla più.
Nelle prime ore del mattino un incendio si era sviluppato nel
bar del piazzale della Stazione. Le fiamme sono state subito
domate, senza che abbiano causato grossi danni. Sul posto una
pattuglia di polizia per i rilievi e i controlli del caso.
Indagini in corso. Non è esclusa la pista dell’eventuale dolo.
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Siracusa.  Consulta  dei
Giovani  Imprenditori,  Polito
vicepresidente
Il plenum e la totale funzionalità della Consulta dei Giovani
Imprenditori della Camera di Commercio di Siracusa è stato
ricostituito  con  l’elezione  del  vicepresidente  Giovanni
Polito, avvenuta all’unanimità nel corso della seduta di oggi,
lunedì 7 dicembre.
Polito,  giornalista  e  rappresentante  nella  Consulta
dell’associazione  “Sicilia  Impresa”  ha  ringraziato  la
presidente Laura Buggea per la proposta della sua candidatura.
Stilata,  intanto,  una  prima  bozza  di  attività  da
calendarizzare già a partire dal prossimo mese di gennaio
2016:  “accanto  al  tema  centrale  dell’autoimpiego  e  delle
agevolazioni  alle  nuove  imprese  giovanili  –  spiega  la
presidente Buggea – a gennaio avvieremo una intensa attività
di incontri formativi molto lontani dagli schemi classici e
molto  più  incentrati  sulla  concretezza,  fornendo  così
strumenti  utili  ai  futuri  giovani  interessati  a  diventare
imprenditori”.

Siracusa. Ex Socosi, venerdì
incontro  all'ufficio  del
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Lavoro:  "finalmente  se  ne
discute seriamente"
Si apre uno spiraglio nella vertenza dei 15 ex lsu Socosi.
Venerdì mattina sono stati convocati all’Ufficio provinciale
del Lavoro. Con loro rappresentanti del Comune di Siracusa e i
sindacati. Convocazioni partite dall’assessorato regionale del
Lavoro, dopo l’interrogazione presentata in Ars dal deputato
siracusano Enzo Vinciullo.
Obiettivo dell’incontro, valutare se vi sono le condizioni per
far rientrare i 15 nel bacino degli ex lavoratori socialmente
utili. Un primo passo verso la stabilizzazione.
“Si  comincia  finalmente  a  discutere  seriamente  di  questi
lavoratori,  dopo  che  il  Comune  aveva  prodotto  solo
chiacchiere”,  dicono  all’unisono  Vinciullo  e  i  consiglieri
comunali Castagnino e Alota.
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